



二色小だより

12月

No. 10

2011年12月1日



3年

校外学習

みかん狩り

10月28日(金)天候にも恵まれ、井川みかん園、善兵衛ランドへと行ってきました。今年、貝塚駅まで子どもたちだけの班ごとに行きました。安全確保のため保護者の方にも協力して頂き、おかげで事故もなく、楽しい遠足になりました。ご協力ありがとうございました。

また、みかん山の広々とした芝生広場で、子どもたちは元気いっぱい遊んでいました。自然の中で、たくさんの友だちと一緒に遊べることにとても喜んでいました。



児童の感想

一番楽しかったことは、みかん園のしばふで遊んだ事です。

みかん園のしばふでおにごっこをしている時に、スライディングをして遊んでいる人がいたので、そっちに行って一緒にスライディングをしました。ぼくもヘッドスライディングや高くとんでスライディングをして遊びました。

みかんは、1人で食べるより友だちといっしょに食べる方がすごくおいしいと思いました。あのみかんは今まで食べた中で一番おいしかったです。

おべんとうも食べて、みかんも食べて、おなかいっぱいになったので、友だちや先生たちとしばふで走り回りました。走り回った時はすごくすずしかったです。そして、つかれたら、ねころがりました。ねころがると、ちょっとチクチクしました。

協力頂いた保護者の方からの感想

子どもたちだけで駅まで行くのに、多少不安もありましたが、いざ歩いている所を見ると班の中で駆け出す子に、「走ったらアカンよ」って子ども同士で注意していたり、きちんと端の方を歩いていたりと「自分たちだけでいく」「しっかりしないといけない」という感じを受けました。何より楽しそうに歩いているのが、一番良かったなと思いました。



11月26日(土) 学校をきれいにしよう!

快晴に恵まれて、今年も300名以上の参加で「学校をきれいにしよう」が行われました。1年生はげた箱・玄関、2年生はなかよし・ふんすい広場、3年生体育館、4、5、6年生は運動場を担当しました。

親子で、子ども同士で協力してそうじに取り組んでいる姿があちこちで見かけられました。

職員室、遊具沿いの溝の土あげを6年生が担当しましたが、トンボであげた土をならす所までやってくれました。4、5年は運動場のネット沿いの溝にたまっている枯れ葉や枯れ枝を軍手をはめた手でいっぱい取って一輪車で雑草広場に何度も持ってきてくれました。

大人と子どもと一緒に取り組む清掃活動なので、いつもより一生懸命取り組んでいるように思いました。また、その後、お弁当をそのまま学校でおいしそうに食べている姿も見られました。

また、来年もふるってご参加くださるよう、よろしくお願いいたします。



ご協力をお願い

学校評価アンケートの集計を地域のボランティアの方に協力していただいています。

今年度も下記の日程でパソコン教室で作業を行います。そんなに難しい作業ではないので、都合のつく方は、ぜひご協力よろしくお願ひします。協力して頂ける方は、直接パソコン教室へお越しください。

日時

12月15日(木)9時30分~11時頃

場所

3階パソコン教室

個人懇談会

16・19・20日の3日間、個人懇談会のため、全学年の下校時刻は午後1時10分頃になります。

懇談会日程は各地区別に設定しておりますが、地区別人数の差等により変更もあります。学級担任からの連絡をご覧ください。なお、最終懇談時刻は午後4時30分となっております。ご協力いただきますよう よろしくお願ひいたします。

音楽会DVD

昨年度から業者に作成、注文受付を依頼しています。注文は音楽会当日のみでしたが、当日注文できず、どうしても手に入れたい方は、業者に直接問い合わせてください。DVDのお渡しは懇談会の3日間のみ、職員室で行います。引換券を忘れずにご持参ください。



1 木 児童委員会 ひまわり号

2 金 五中クラブ体験

5 月 諸費引落

8 木 クラブ

10 土 PTA実行委員会

15 木 クラブ

16 金 個人懇談会1 お話会 音楽会DVD配布開始

19 月 個人懇談会2 お話会

20 火 個人懇談会3・4

21 水 お話会

22 木 終業式

23 金 天皇誕生日



2012年1月

5 水 諸費引落

10 火 始業式(11:30頃下校) 二測定

11 水 年12木年13金年二測定

24 火 学習参観

12/29~1/3まで学校は閉まっています

行事予定

11月8日(火)音楽会開催!

1年生



子どもが発表会の練習を始めてから、毎日楽しかったと私に話してくれ、家でも歌の練習をしているのを見ていて音楽会を楽しみに待っていたのですが、期待以上にみんなが上手で演出も楽しく、聞いている私たちの心をいやしてくれました。

曲に合わせて体を動かしながらノリノリで歌っている姿に私も楽しくなり、うれしくなり感動しました。

音楽を楽しんでいる子どもたちの姿は、とてもステキでした。本番、うまく行って良かったですね!練習はとても大変だったと思いますが、本当にお疲れ様でした。

どちらの曲も親が知らなかったので、家で「お母さん、こんな曲やで」と得意げに歌ったりリズム打ちして見せてくれました。幼稚園の時と違い一段とお兄ちゃんお姉ちゃんになった姿を見られてうれしかったです。

2年生



「ないた赤鬼」は子どもたちが堂々とセリフを言う姿に驚きました。浴衣姿がほほえましくまた、赤鬼の優しさもよく伝わりました。「こぎつね」も各パートがしっかり演奏し調和のとれた音になっていました。こぎつねのかわいらしさが子どもたちの一生懸命な姿と重なりほほえましかったです。

娘と毎日毎日家でセリフの練習をしたり、歌ったりしてがんばっていました。「キンチョーする~!!」と言っていました。本番もしっかりセリフが言え、満足げに帰ってきました。

今年赤鬼の劇のセリフに立候補した娘。1年生の時までは楽器や踊りでは平気で人前に立てても、「声」は苦手だったので、ずっとコンプレックスだったようです。2年生になって「授業中手を上げて、大きな声が出せるようになった!!」と喜んでいて、今回の立候補は「今なら舞台でも大きな声が出せる気がするの!!」と興奮していました。自分から苦手な事にチャレンジする成長した姿に感動しました。

3年生



初めてのリコーダーとは思えないほど、きれいな音色で会場中のみんなが聞き入っていました。それ以上に、歌声は学校1の澄んだ歌声で、思わず目頭が熱くなりました。合奏もさすが3年生だなと思うほど、まとまりのある物でした。大きな大きな拍手を送りたいです。

リコーダーは3年生になってから苦勞していたのを知っていたので(夏休みもかなり練習していました)その成果を出せて本当に良かったと思います。「カントリーロード」では素晴らしい歌声に聞き入ってしまいました。特に高音のきれいさは、驚きでした。1年1年成長していく息子をつぶさに感じる事ができるので、音楽会はとても楽しみな行事の一つになっています。

夏休みに練習していた時は、思うように吹けずにイライラしていましたが、今日はあの時の怒った顔じゃなく、楽しそうにできてとても良かったです。歌声もとてもきれいでした。

あたたかい励ましの言葉ありがとうございました!

4年生



家でも練習していたので、間違わないで頑張ると願い、聞いていました。帰って来るなり、聞いてくれた?どこにいたかわかった?とルンルンだったので、自分でも、満足だったんだなあと思いました。ありがとうございました。

前日まで「上手にひけないかも...」と自信なさげに言う娘に「上手な演奏聞きに行くんじゃないかと楽しく演奏している姿を見に行くの」とはげまして送りだしたものの、私の方がドキドキしながら聞いていました(笑)。回を重ねるごとに成長が感じられて頼もしく感じました。来年も楽しみにしています。

4年生の「宇宙戦艦ヤマト」は完成度が高かったと思います。音、リズムともよくそろっていたし、迫力があり、会場全体がぐっと、引きつけられたように感じました。帰り道、午後からの1日をとても気分の良い明るい気持ちで過ごせました。

二色小の児童一人ひとりがとてもかわいく、成長をうれしく感じた日となりました。連合音楽会での素晴らしい演奏も期待しています。

5年生



親ばかりですが、ソコの太鼓がとても感動しました。家でも必死で練習していたので、大成功で良かったです。かけつけて、見に来てくれたおばあちゃんも涙を浮かべて喜んでくれていました。

5年生の太鼓が体育館に鳴り響き、とても迫力がありました。こんな演奏ができるようになっていたのかと成長を感じました。

毎年校内音楽会を楽しみにしています。昨年を上回る素晴らしい合唱と合奏、一生懸命にみんな練習したんだなと感じました。心のこもった歌声でした。二色太鼓では少ない人数でありながら、さすが5年生という貫禄を見せてくれ、とても感激しました。また来年が楽しみです。

合唱はすごくきれいな声でみんな丁寧に歌っている感じで、聞き入ってしまいました。二色太鼓は毎年5年生がしていて、カッコいいなと思っていました。もう5年生になったんだなと成長を感じました。

6年生



6年生は各クラス趣向を凝らし、「音楽は楽しい」が伝わってくるようでした。1年生から積み重ねてきた力を自分たちの物にしていて、さすが6年生と成長をうれしく思いました。校長先生のお話にもありましたように、音楽は元気をくれ、みんなが一つになれると実感した1日でした。

毎年思うのですが、PTA活動にも合唱やコーラスがあったらなあ、音楽会で子どもたちと一緒に発表できたら楽しそうだな。子どもたちの歌声を聞いていると自分も歌いたくなります。

とても楽しい音楽会で良い思い出になったと思います。本人もずっと前から大変楽しみにしていたようでした。合唱はさすが6年生、きれいな歌声でした。6年間楽しい音楽会を見せてくれて感謝しています。実は、今日(11/8)は私の誕生日。子どもたちに素晴らしい誕生日プレゼントをもらったようです。

小学生として最後の音楽会、涙がにじむほど感激しました。子どもたちが体全体でいきいきと音楽を楽しみ、全クラスがそれぞれ趣向を凝らし頑張った結果だと思いました。体育館の人全体が一つにまとまっていると感じました。帰り道まで余韻が残り、6年生が巣立った後も二色小学校は、ますますいい学校になると思える音楽会でした。

二色小だより



二色小だより

12月

No. 11

2011年12月22日

自分でつける通知表

毎学期末に「自分でつける通知表」を子どもたちに書いてもらっています。

これは、学期ごとに学校生活の良かった事やもっとがんばった方が良いことを自分で考え、ふり返ってみるものです。

読ませてもらうと、大人から見ると「そんなの当たり前」と見過ごしてしまう事でも、「できるようになった」と達成感や満足感を感じていることがわかります。気がつかない所や目立たない所でも、それぞれの子もたちが努力したり、友だちや親子のふれあいで励まされている事が伝わってきます。

このような小さなふれあいや心の動きが積み重なって自信を持つようになり、「自分が好き」になっていくのではないのでしょうか。

学校、家庭、地域で子どもを見守り、はげまし「自分はかけがえない大切な存在なんだ」という自覚を全ての子どもたちがもつことができるようにしていきたいと思えます。



アンケートへの協力、そして集計ご協力ありがとうございました！

保護者対象の学校評価アンケート321枚が回収できました。ご協力ありがとうございました。

また、12月15日の9時半からツートンクラブの9名の方がボランティアで集計作業を行ってくれました。保護者321名、児童236名の計557枚のアンケートを分担し、スムーズに入力できたので11時には集計を終えることができました。本当にありがとうございました。来年もよろしくお願ひします。



2学期ががんばった事

ベスト5

1年生

なわとびで、あやとびができそうになりました。

二じゅうとびができて、二じゅうとびのこつがわかりました。

おおなわとびでひっかかったけど、もういっかいやたらいいけました。

たこがじょうずに上がって、たこが空のところみたいに上がった。

りょうたくんがおしえてくれて、こまがまわせるようになりました。

さかあがりがいさいしよできなかつたけど、できてうれしかったです。

20とびをがんばって、もうすぐできるところまできたかられんしゅうする。

きれいなブロッコリーをたべた。

てつぼうのふとんほしをこわかつたけどできた。くるしかった。

2年生

ぎょうざピザを作ったとき、トマトをつぶすのがすごくつめたくていやになったけど、ちょっとずつしたらできてうれしかったです。

さん数で、さかさの九九がいえるようになってうれしかったです。

はじめ大なわにはいれなかつたけど、なわが下にいったときにはいるんだなとこつをおぼえてはいれるようになった。

さんかんでしゅわは、どきどきして手がうごかなかつたけど、おわつたときほつとした。

九九はいつも家でれんしゅうしてる。おふるのときもトイレのときもれんしゅうしてるから、おかあさんに、「じょうずになつたね」とほめられてうれしかった。

3年生

おかあさんに作ってもらつたピーマンのごはんをたべて、すききらいをなくせたからよかつたです。

トイレのそうじで、水でぬらしてデッキブラシでこすって、「ピカピカ」になった。

総合の新聞作りで、大人は知らないヒミツをいっぱい書いた。

学校から駅まで少し遠いので、グループごとに行つたから、「ちゃんつくかなあ？」と心配だつたけど、ついてうれしかったです。

音読大会のために家で「いろはにほへと」を練習したら1いをとれて、やっぱり練習はだいじだなあと思つた。

てつぼうを毎日やって、はじめてさかあがりが出るようになった。

かんじのわからない所をないてもおぼえた。

4年生

50問テストを合格するために家でひそかに漢字の練習をした。

4年生最後の学校水泳で、ついに念願のEクラスになつた。

さかあがりがいさいしよできなかつたけど、友だちに「あと、もう少し！」と言つてくれたので、できるようになつた。

ふわふわことばをたくさんつかつた。

人の話を聞きのがさないように、お父さんが言つていた話をしてる人の口をなるべく見た。

いいことをしたら、「いいことカード」がいっぱいもらえました。

こわがらずに虫をつかまえられて、しんぞうがバクバクした。

コップをわつたこともあつたけど、家で皿洗いをし、お母さんにほめられた。

自分の家で料理を作つて、皿あらいができるようになったから、母や父にほめられた。

5年生

給食委員会で1学期は、3色黒板を書くのをわすれたけど、2学期はわすれなかつた。

外の花にはげましの言葉をかけた。

二色フェスタのストラックアウトで、みんなでせんでんして、あわてるぐらいお客がきた。

やすみじかんてつぼうをいっぱいして、まめが5こいじょうできた。

まだまだ遊びたかつたけれど、だんだん5分前行動ができるようになった。

大だいこで手が赤くなるほど練習した。音読でお母さんにほめられてうれしくて、つぎもほめられるようがんばつた。

エコアクションを10日間かかさずやつた。

お弁当くばりでカードとお弁当をわつしたら、よるこんでくれたからうれしかった。

6年生

クラブではリーダーとして責任をもって後片付けをした。

社会で、もっと歴史が知りたいのにもうすぐ終わるのが残念だ。

二色フェスタでめいる&ひもひきのお店をして、いっぱい人が来てくれた。

自分の性格で悪い所をちょこちょこなおしていった。

アコーディオンを家でも練習して、ゆびをできるだけ見ず前を見てえんそうした。

キッズニアに行つて自分の夢の仕事をして、どういつことをするのかよくわかつた。

もやしの炒めものをつくれるようにレシピや量をおぼえて家でも作つた。

恐竜を多くおぼえたので、学者への道が近づいた。

あいさつを自分からした。

音楽会でうまく演奏できたので拍手をもらつた。